



BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Harian Manado (Hal. 10)

Rabu, 1 April 2020

LAGI, PEMKAB SIAP GESER 16 MILIAR

Biayai Pencegahan Wabah Corona



Bupati Haji Iskandar Kamaru.

BOLSEL- Demimencegah penyebaran wabah coronavirus disease 2019 (covid-19), Pemkab Bolsel menyiapkan sejumlah anggaran untuk membiayai kegiatan maupun pengadaan perlengkapan fasilitas yang dibutuhkan. Tak ayal, Pemkab rela mengorbankan sejumlah program kegiatan dengan menggeser anggaran kegiatan-kegiatan tersebut ke kegiatan antisipasi corona.

Awalnya Pemkab Bolsel menggeser anggaran sebesar Rp 800 juta untuk penanganan dini termasuk melengkapi sarana dan prasarana di RSUD Bolsel. Baru-baru ini, Pemkab kembali melakukan pergeseran anggaran sebesar Rp 14 Miliar. "Anggaran ini kita ambil dari perjalanan dinas, Bimtek, festival dan sejumlah kegiatan OPD," kata Bupati Haji Iskandar Kamaru baru-baru ini.

Disebutkannya, Pemkab bahkan menyiapkan anggaran lebih dari itu (14 Miliar). "Jumlah itu bisa bertambah sesuai dengan perkembangan situasi dan kondisi di daerah. Target pergeseran anggaran untuk penanganan Covid-19 sebesar Rp 16 miliar. Tapi kita lihat kondisi nanti," kata bupati.

Dituturkannya, anggaran pergeseran digelontorkan untuk kesehatan khususnya sarana dan prasarana di RSUD,

Puskesmas dan unit pelayanan kesehatan lainnya di seluruh wilayah Kecamatan dan desa di Kabupaten Bolsel. "Selain itu disiapkan untuk Bansos khususnya cadangan pangan," tutur Top Eksekutif Pemkab Bolsel ini.

Dijelaskannya, antisipasi pangan disiapkan juga oleh Pemkab bagi masyarakat yang layak menerima jika kondisi daerah mengharuskan menerapkan 'lockdown' atau karantina wilayah yang memaksa masyarakat tidak lagi melakukan aktivitas di luar rumah. "harapan kita bencana corona ini segera berakhir. Meski demikian,, kita sebagai pemerintah harus mengantisipasi segala kemungkinan yang bisa saja terjadi, termasuk stok pangan," terangnya.

Di sisi lain, bupati mengimbau seluruh masyarakat turut mendukung upaya pemerintah dalam pencegahan penyebaran Covid-19. "Laksanakan protokol kesehatan yang telah ditetapkan pemerintah. Terapkan pola hidup sehat dan bersih. Tetap di rumah dan lakukan social distancing," imbaunya.(ail)